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pubblico c’era l’assessore regionale 
ai trasporti Franco Lucente che, fa-
cendo cenno al proprio attaccando 
al Sudmilano, dove è stato sindaco 
di Tribiano, con l’occasione è tor-
nato a toccare il tasto legato al pro-
lungamento della M3 rinnovando 
la propria posizione contraria al-
l’ipotesi di una metrotranvia lungo 
la Paullese che, secondo l’esponen-
te dell’esecutivo di Fontana, ri-
schierebbe di diventare “una catte-
drale nel deserto”». Lucente ha di-
chiarato: «A questo punto, invece 
di fermarci con la M3 a Peschiera, 
arriviamo a Vigliano». Numerose 
le rappresentanze istituzionali del 
Sudmilano che hanno seguito con 
interesse l’evento. Tra queste, c’era 
il sindaco di San Giuliano Marco Se-
gala insieme all’assessore Alfio Ca-
tania e al prevosto don Luca Violoni, 
inoltre c’era Paolo Branca, sindaco 
di Carpiano, Fabrizio Periti, diretto-
re generale della Bcc di Lodi, Mauro 
Sangalli, segretario generale del-
l’Unione artigiani di Lodi, Vittorio 
Boselli, segretario generale Confar-
tigianato di Lodi che è intervenuto 
parlando anche di una serie di di-
namiche legate ad esempio ai tanti 
residenti del Lodigiano che lavora-
no nel Sudmilano. n 
Giulia Cerboni

e sviluppo economico di Città me-
tropolitana, Dario Parravicini, ha il-
lustrato i grossi investimenti fi-
nanziati dal Pnrr che coinvolgeran-
no anche il Sudmilano: dalla “Città 
spugna”, per assorbire e immagaz-
zinare acqua piovana, che coinvol-
gerà San Giuliano e Melegnano. fi-
no a all’intervento per la riqualifi-
cazione delle aree sportive del-
l’Istituto di scuola superiore Omni 
Comprensivo di San Donato. E il di-
rettore del settore lavoro di Città 
metropolitana, Federico Ottolenghi, 
ha puntato l’accento sull’analisi 
che viene condotta di semestre in 
semestre non solo sul saldo tra 
nuove assunzioni e cessazioni di 
lavoro, ma anche su una serie di al-
tri aspetti, a partire dai rapporti di 
lavoro che passano da tempo de-
terminato a tempo indeterminato. 
Mentre la consigliera delegata alle 
infrastrutture Daniela Caputo ha 
fornito qualche aggiornamento sul 
potenziamento della Paullese fa-
cendo presente che il ponte sulla 
Muzza è stato realizzato, poi «c’è 
stato qualche rallentamento, dovu-
to ai finanziamenti statali per co-
prire gli extra costi, ma manca dav-
vero pochissimo», annunciando 
che tra maggio e giugno l’opera do-
vrebbe essere completata. Tra il 
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 e dall’Università Cattolica  alla fine del 2023

«È fondamentale favorire il 
confronto a livello territoriale se 
vogliamo un futuro di benessere 
per il nostro territorio». A fare gli 
onori di casa, nel corso dell’evento  
“Lodi-Milano: la via della crescita” 
in cui è stata presentata la ricerca 
dell’Università Cattolica “Valore 
impresa”, è stato il consigliere dele-
gato allo sviluppo economico di 
Città metropolitana Giorgio Manto-
an. Anche la consigliera delegata 
alle politiche del lavoro, Diana De 
Marchi, per l’occasione ha ricordato 
il forte potenziale che ha il  «dialogo 
tra istituzioni, comuni, imprese e 
università» annunciando che la 
sfida che intende portare avanti 
guarda «alla valorizzazione dei 
profili professionali femminili per 
innovare oltre a crescere». Franco 
Sacchi direttore del Centro studi 
Pim ha parlato di «un quadro fatto 
di luce e ombre» tratteggiando 
un’attenta analisi della realtà eco-
nomica di Milano e della sua peri-
feria.  E ha commentato: «Mi sem-
bra  che con questa separazione di 
sviluppo, Milano non ce la faccia 
più, come dimostra la vicenda sta-
dio: senza il suo territorio metropo-
litano, Milano rischia di spezzare 
il ramo sul quale è seduta». Inoltre 
il direttore dell’Area pianificazione 

le voci Il dialogo fra istituzioni, comuni, imprese e università

Milano e il suo territorio:
«Rapporto fondamentale»


